

2019年度 3月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類	ご意見・回答	
1	常設展 (意見)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> 大変すばらしい展示でした。たくさんの人（県外、県内かわらず）に見てもらいたいと思いました。明石寺に来たついでに、なんとなく寄ったのですが、もっと宣伝して知らせていただけたらと思います。（50歳代・女性） 半日楽しく過ごせました。心より御礼申し上げます。又近いうちにまいります。（70歳代・男性）
		回答	<p>この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。第43番札所明石寺にお参りの途中にお立ち寄りいただいたとのこと、お疲れだったでしょうに、ありがとうございます。当館での体験がみなさまの思い出の一つとして残っていくことは、私たちにあって、大変意義深いものであります。一人でも多くのご来館者の心に残る体験をご提供できるよう、職員一同、努めてまいります。また同時に、一人でも多くの方々に当館を知っていただくためにも、多角的な広報に努めてまいります。みなさまのまたのお越しを心よりお待ちしております。</p>
2	新常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> 空海のとてつもない偉大さと（勉強はもちろんのこと、人の為になる）心の暖かさとetcが感動しました。父母も心から手を合わせて拜むという父母でしたのでそのあられかもしれません！（71歳・女性）
		回答	<p>この度は新常設展「密●空と海ー内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。作品のすばらしさを体感いただけたようで、大変ありがたく、またうれしく思います。本展は、艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙を用い、音響やLED照明を工夫し作品世界を体感いただける空間を演出しています。</p> <p>ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただけると幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>
3	特別展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> すごく勉強できて楽しかったです。また、きたいです。（10歳未満・女兒）
		回答	<p>今日は特別展「四国・愛媛の災害史と文化財レスキュー」を見に来てくれて、本当にありがとうございます。たくさん勉強をしてもらえたようで、おじさんたちもうれしいです。この展示は、近い未来に起こるとされている、南海トラフ巨大地震に備えるために、県内各地のハザードマップのパネル展示をしたり、むかし愛媛を襲ったたくさんの災害の歴史について取り上げていたよね。むかしのひとたちが遺してきた貴重な記録は、とても勉強になったと思います。ぜひ、今日勉強した内容を、たくさんのお友だちにも教えてあげてください。また来てくれるのを、みんなで待ってます。</p>